

## Fiestas en Matamorosa

El presidente vecinal destaca el paso de transferencias de la N-611 y el alumbrado de la calle Real

# Carlos Rayón ve “un pueblo con ilusión” y varios proyectos “a punto de ser iniciados”

A. QUEIMADELOS. Reinosa

**Carlos Rayón** y su junta vecinal llevan preparando las Fiestas de Matamorosa desde el pasado mes de enero, con la misma ilusión y ofreciendo el mismo trabajo que desde 1999, año en el que entró a colaborar en la administración del pueblo. “Veo el pueblo con ilusión y sus habitantes siguen confiando en nosotros, porque creo que entienden que la junta vecinal tiene un trabajo constante, día a día,

El presidente de la junta vecinal habló de actuaciones de gran calado en las que junto con el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio están trabajando, como son las transferencias de la nacional 611, “tenemos el importe correspondiente por kilómetro y designada una cantidad para el 2006, pues se desarrollará en dos años”. Para este año esencial es el nuevo alumbrado de la calle Real, están hechos los estudios y en cualquier momento pueden comenzar las obras”.

El alumbrado comprenderá desde el puente del Híjar sobre el ferrocarril hasta la rotonda de Matamorosa sur. Iría por la margen izquierda de la N-611 dirección Palencia y constaría de farolas de 14 metros de vapor de sodio de última generación e iría incluido con el alumbrado el trozo que queda de asfaltar entre la margen derecha dirección Palencia entre la carretera y actuales aceras.

Otra obra que se ha consignado con partida extra presupuestaria del Gobierno Central por valor de 1.300.000 euros, sería la construcción de una variante que iría de la rotonda Reinoso Sur hasta el Polígono de Izarilla, transcurriendo paralela a la calle Real, y que evitaría que el tráfico pesado circulase por el casco urbano. Rubalcaba se implicó en esta iniciativa a propuesta por el PP y sería positiva para la población. Es importante también la ejecución del depósito de agua municipal, hecho en terreno de la junta vecinal de Matamorosa, un depósito de 500 metros cúbicos que va a mejorar la calidad y el abastecimiento de agua a Matamorosa. Está dando servicio al pueblo en su 80 por ciento, aco-

y cuando me preguntan digo que para nosotros es muy importante dedicar todos los días del año un tiempo a la junta vecinal”. Prueba de su ilusión son los proyectos a punto de ser iniciados como la reforma de la calle y plaza García del Olmo, transferencias de la N-611 y alumbrado nuevo de la calle Real, soterramiento de las líneas de alta tensión de El Arquillo y Juliobriga, la variante, depósito de agua, barrio San Miguel y el nuevo consistorio.



El presidente de la Junta Vecinal, Carlos Rayón.

estar entregada el 16 de agosto. Consistirá en adecuar la plaza y soterrar las líneas eléctricas, porque hay un amasijo de cables que se van a ordenar, desapareciendo la farola central y adquiriendo la parte de la plaza. El presupuesto de esta obra necesaria es de unos 130.000 euros y vendrá bien a su entorno y ayuntamiento. Otro propósito es la nueva Casa Consistorial porque el actual dado el aumento de los servicios ofrecidos como solución existe un proyecto hecho por un arquitecto campurriano y el lugar iría ubicado en la plaza Casimiro Sainz, y constaría de tres plantas y bajo, con una superficie útil de 500 metros cuadrados. Vendría bien la ubicación porque la plaza tendría su propia identidad y se mejoraría la atención a todos los vecinos del Ayuntamiento.

### Las fiestas

Desde el pasado mes de enero la junta vecinal trabaja en la organización de las fiestas de Matamorosa, muy parecidas a las de otros años explica Carlos Rayón, pero con algunas novedades, ya que eliminando las actuaciones del viernes por la tarde “supeditamos el viernes un día completo dedicado a los niños, dos horas por la mañana y otras dos por la tarde”. Además han contratado una romería para hoy sábado, de 19.30 a 00.00, que no aparece en el programa de fiestas. La organización de las fiestas en Matamorosa ha corrido a cargo de la junta vecinal, con algunos componentes de la ADC y el trabajo de Pablo con un grupo de jóvenes aficionados del deporte base municipal.

## Programación variada y para todas las edades

A. Q. Reinoso

Hoy sábado la programación se abre con un parque infantil en el patio del colegio a las 12.00 horas y por la tarde, desde las 17.30 horas. Concurso local de bolos VIII Memorial Francisco Javier Perón, a partir de las 16.30 horas; y desde las 16.00 horas semifinales del XVIII Torneo de fútbol-sala (VIII Memorial Carmelo Fernández).

El baile comenzará a las 19.30 horas con una romería en la plaza del Ayuntamiento, amenizada por el grupo musical La Corte del Rey que se prolongará hasta media noche. Será entonces, a media noche cuando el baile cambie de escenario y se traslade a la plaza de las fiestas, donde tendrá lugar hasta que el cuerpo aguante a una apoteósica verbena espectáculo, amenizada por el Grupo Jamaica.

### El domingo, misa

El domingo la Misa Solemne a las 12 de la mañana será cantada por la ronda El Ligerueto de Fresno. A las 16.00 horas dará comienzo la II Olimpiada Campurriana, organizada por la ADC de Matamorosa, en un lugar por determinar.

Desde las 16.00 horas partido por el tercer y cuarto puesto y a las 18.00 horas la final del XVIII Torneo de Fútbol-sala Memorial Carmelo Fernández. Concluirán las fiestas a las 20.00 horas, con una romería verbena, en la plaza de las Fiestas, amenizada por la orquesta Divina.

La junta vecinal agradece la participación de los colaboradores habituales con el libro de fiestas, y el apoyo de los componentes del deporte base del Ayuntamiento, que se ofrecieron en un principio para llevar la capauchera. La ADC organiza la Olimpiada Campurriana, uno de los actos más esperados.

# MATAMOROSA EN FIESTAS



Carmelo Hijosa  
Alcalde de Campoo de Enmedio

Un año más llegan las Fiestas de Matamorosa. Un año más me encanta saludar a todos, mandar un sincero saludo a los ciudadanos y ciudadanas de Matamorosa, Enmedio, Campoo y a todos los que nos honren con una visita y deseen compartir con nosotros unos días de alegría, regocijo, movida y marcha sin agobios, preocupaciones o problemas, unos días de encuentro, de compartir.

Os invito a todos a compartir estas fiestas únicas en la seguridad de que seréis bien acogidos y podréis disfrutar de todo tipo de competición deportiva, la mejor música, de homenaje a nuestros mayores, con una damas de honor de postín, de la fiesta más sana y cañera de Cantabria. La Comisión de Nuevos Jóvenes, está realizando un trabajo enorme, excelente, que se traducirá en unos resultados inmejorables, sólo os pido que cuando extiendan la mano en vuestra puerta, seáis espléndidos con ellos.

Como alcalde de Campoo de Enmedio os deseo Felices Fiestas de Matamorosa 2006.

ALCALDE DE CAMPOO DE ENMEDIO

Carmelo Hijosa Herrero

**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CAMPOO DE ENMEDIO**